

# La «Fête des Moutons» à Ouagadougou

L'Islam qui dure depuis 14 siècles a pu triompher de tous les courants qui l'ont convoité à travers l'histoire. La foi du peuple voltaïque en l'Islam est plus forte que nous ne pouvons l'imaginer.

Pour preuve, environ

10.000 personnes dont le chef de l'Etat, le général Sangoulé Lamizana et M. Mallek Zoromé, ministre des Affaires étrangères ont célébré le dimanche 10 mars sur la Place d'Armes, la fête de

l'Aïd El Kébir ou fête des moutons.

En fin de prière, le grand Iman a procédé au sacrifice du mouton. Dans la soirée de grandes réjouissances populaires ont marqué la fin de la fête.



Harmonieux et pittoresque geste d'un monde uni par la même foi.